

傍聴者の声

～議会を傍聴してのご意見・ご感想～
貴重なご意見・ご感想ありがとうございました。

- 観察研修から学んだことを、村行政に生かしてほしい。
- ジュピアランドは芝桜・ユリ・アジサイのみでなく、総合的な整備が必要。駐車場は、最低でも砂利を入れてほしい。車が汚れては、イメージダウンになる。
- 企業では、災害有事の際の連絡網や非常食の準備が出来ている。行政としても必要。行政区や各団体も含め見直すべき。
- お金は使ってこそ生かされる。必要な時期を逃せば効果が出ない。支出を抑えることばかり考えていては、村が衰退する。
- 村遊休施設は、中・長期的に必要でなければ解体すべき。議員は一般村民よりも、他地域へ研修などで知識があるはず。一村民としての提案が必要。
- 議員は、村を発展させるためにはどうすれば良いか等に頭を使ってもらいたい。村の提案に反対するばかりでは、進歩しないと思う。
- すでに決定し執行した事項について再質問している議員がいる。もっと状況を確認したうえで質問してほしい。
- 一般質問の議題も、村を思っての提案であり参考になる。今後も傍聴に来たいと思う。
- 緊張感のある討議で、村の将来について真剣に考えておられることに好感が持てました。
- 初めての傍聴でしたが勉強になりました。「議会だより」よりも多くの内容が聞けて良かったです。

次回 12月5日(水) 議会定例会 開催予定

9月定例会は延べ20人が傍聴されました。

議会は村の予算や身近な問題について話し合う大切な会議です。あなたも議会を傍聴してみませんか？

●詳しくは議会事務局まで ☎ 55-3558



| | | | |
|-------------|---------|-------|-------------------|
| 委 員 委 員 | 副 委 員 長 | 委 員 長 | 議 會 広 報 特 別 委 員 會 |
| 員 員 | 員 員 | 高 橋 | |
| 永 太 佐 久 保 木 | 瀬 田 藤 橋 | | |
| 成 清 一 | 七 | | |
| 元 実 一 | 源 重 | | |

今年の野生キノコの発生は、近年にない豊作であった。しかし、放射能検査では基準を超えるものが多くあった。原発事故から7年、あらためて原子力政策のもたらされた禍根を感じる。民の暮らしの原点は、何時の時代も安全安心である。政の原点もそこにある。広報を通じて議会活動を伝えるとともに、安心を次の世代に継げるよう常に心がけていきたい。

編集後記